



indre | actualité



billet

Petit rockeur deviendra grand

Un rockeur de 6-7 ans, jeans troués, blouson noir sur le dos, le pied sur une enceinte et une guitare électrique dans les mains. Jamais choix d'une image pour illustrer l'affiche du Festival Darc de Châteauroux n'avait été aussi judicieux. Combien de fois les Castelroussins nous ont-ils dit que, jeunes, ils avaient découvert les concerts grâce à Darc. A Darc et à la politique des spectacles gratuits, une date sur deux. Une porte ouverte sur la culture musicale à portée de main des habitants de l'Indre : c'est bien le plus grand mérite de ce festival qui va fêter son 42^e anniversaire. Le bel âge pour continuer à porter un blouson noir.

Jean-François Minot